

Escuela secundaria Spring Canyon

Descripciones de cursos electivos de 7mo grado

Bellas Artes (los estudiantes deben elegir 0,5 o 1,0 créditos de Bellas Artes)

Coro 7 - Medio Año

Los estudiantes del coro de séptimo grado en SCMS son parte de un equipo cuyo enfoque es el éxito con el canto. Trabajando juntos como clase, aprendemos y repasamos cómo leer música a través del canto a primera vista y cómo cuidar nuestras voces. Practicamos cantar dos y tres partes independientes con nuestras secciones y convertimos esas secciones en un sonido de coro completo. Estudiamos música coral de diferentes tierras y culturas, y utilizamos juegos y tecnología para facilitar la diversión en el aprendizaje de la música. Más oportunidades de actuación como estudiante de séptimo grado le darán la oportunidad de mostrar el trabajo de su equipo durante todo el semestre, así como también prepararlo para emocionantes experiencias corales en el nivel de secundaria. ¡Ven y sé parte de la magia del coro en SCMS en séptimo grado! (.50 Crédito de Bellas Artes - Tarifa Requerida)

Espectáculo Coro -Medio Año

El Show Choir en SCMS ofrece una oportunidad única para que los estudiantes de sexto y séptimo grado desarrollen habilidades de voz y baile juntos. El énfasis en el talento para el espectáculo se explora a través de la música popular contemporánea, el jazz y el rock vocales y selecciones de canciones de teatro musical. Esta es una clase sin audición, basada en la actuación, en la que los estudiantes crearán y practicarán varios números a lo largo del semestre para actuar. Si te encanta cantar y bailar, o incluso te encanta la idea de cantar y bailar potencialmente en el escenario, ¡este curso es para ti! (.50 Crédito de Bellas Artes - Se requiere una tarifa)

Orquesta 1 - Orquesta principiante para aquellos con poca o ninguna experiencia tocando - Año completo

Este curso brinda oportunidades para que los estudiantes desarrollen habilidades musicales aprendiendo a tocar el violín, la viola, el violonchelo o el contrabajo.

A los estudiantes les encantará aprender muchos tipos diferentes de música mientras desarrollan la calidad del tono, la afinación, el ritmo, las reverencias y las habilidades de interpretación. El grupo actuará varias veces a lo largo del año en conciertos y festivales regionales de cuerdas. Los estudiantes de violín y viola deberán proporcionar sus propios instrumentos. Los alquileres o compras de instrumentos de calidad están disponibles a través de las tiendas de música locales. Los estudiantes de violonchelo y contrabajo pueden proporcionar sus propios instrumentos o alquilarlos a través de la escuela. (1.0Crédito Bellas Artes- Tarifa requerida)

Orquesta 2 - Orquesta de segundo año para aquellos con experiencia previa en tocar - Año completo

Este curso es para estudiantes que han tomado Orquesta 1 (o que tienen una sólida experiencia previa en interpretación). El curso ampliará las habilidades musicales en violín, viola, violonchelo y contrabajo durante el segundo año de desarrollo. Los estudiantes de violín y viola deberán traer sus propios instrumentos. Los alquileres o compras de instrumentos de calidad están disponibles a través de las tiendas de música locales. Los estudiantes de violonchelo y contrabajo pueden proporcionar sus propios instrumentos o alquilarlos a través de la escuela. (1.0Crédito Bellas Artes- Tarifa requerida)

Banda 1 Woodwinds - Banda principiante para aquellos con poca o ninguna experiencia tocando - Año completo

¡Ven a formar parte de una clase divertida y amistosa y aprende a tocar un instrumento al mismo tiempo! Los estudiantes de sexto y séptimo grado pueden unirse a Band 1. No se necesita experiencia previa con música o instrumentos para tomar esta clase.

Comenzaremos desde el principio y aprenderemos a leer música, tocar nuestros instrumentos y actuar como una banda. Los estudiantes de banda tendrán muchas oportunidades divertidas a lo largo del año escolar, incluida la presentación en un partido de fútbol americano de la escuela secundaria, la asistencia a conciertos en BYU, ¡y más! Los instrumentos que se ofrecen en esta clase incluyen flauta y clarinete. Si no está seguro de qué instrumento le gustaría tocar, comuníquese con la Sra. Olson

alali.olson@nebo.edu.

Entonces... si te gusta divertirte y ser parte de algo grandioso, ¡ven y únete a la banda! (1.0Crédito Bellas Artes- Tarifa requerida)

Band 1 Brass - Banda principiante para aquellos con poca o ninguna experiencia tocando - Año completo

¡Ven a formar parte de una clase divertida y amistosa y aprende a tocar un instrumento al mismo tiempo! Los estudiantes de sexto y séptimo grado pueden unirse a Band 1. No se necesita experiencia previa con música o instrumentos para tomar esta clase.

Comenzaremos desde el principio y aprenderemos a leer música, tocar nuestros instrumentos y actuar como una banda. Los estudiantes de banda tendrán muchas oportunidades divertidas a lo largo del año escolar, incluida la presentación en un partido de fútbol americano de la escuela secundaria, la asistencia a conciertos en BYU, ¡y más! Los instrumentos que se ofrecen en esta clase

incluyen trompeta, trombón y bombardino. Si no está seguro de qué instrumento le gustaría tocar, comuníquese con la Sra. Olson alali.olson@nebo.edu.

Entonces... si te gusta divertirse y ser parte de algo grandioso, ¡ven y únete a la banda! (1.0Crédito Bellas Artes- Tarifa requerida)

Percusión Banda 1 - Banda principiante para aquellos con poca o ninguna experiencia tocando - Año completo

¡Ven a formar parte de una clase divertida y amistosa y aprende a tocar un instrumento al mismo tiempo! Los estudiantes de sexto y séptimo grado pueden unirse a Band 1. No se necesita experiencia previa con música o instrumentos para tomar esta clase. Comenzaremos desde el principio y aprenderemos a leer música, tocar nuestros instrumentos y actuar como una banda. Los estudiantes de banda tendrán muchas oportunidades divertidas a lo largo del año escolar, incluida la presentación en un partido de fútbol americano de la escuela secundaria, la asistencia a conciertos en BYU, ¡y más! Todos los estudiantes de percusión aprenderán marimba, xilófono, caja, bombo e instrumentos auxiliares. Si no está seguro de qué instrumento le gustaría tocar, comuníquese con la Sra. Olson alali.olson@nebo.edu.

Entonces... si te gusta divertirse y ser parte de algo grandioso, ¡ven y únete a la banda! (1.0Crédito Bellas Artes- Tarifa requerida)

Banda 2 - Banda de segundo año para aquellos con experiencia previa en tocar - Año completo

Este curso es para estudiantes que han tomado Banda 1 (o que tienen una gran experiencia previa tocando). Band 2 expandirá y hará crecer las habilidades que aprendió y desarrolló en Band 1. ¡Este curso lo preparará para continuar tocando en la banda durante la escuela secundaria y más allá! Esta clase incluye metales (trompeta, trombón, trompa barítono), instrumentos de viento de madera (flautas, clarinetes, saxofón) y percusión. (1.0Crédito Bellas Artes- Tarifa requerida)

Drama 7 - Medio año

Esta es una clase divertida para estudiantes de 7.º grado que los introduce al teatro y mejorará la capacidad de los estudiantes para hablar y presentarse frente a una audiencia. Se introducirán diversas habilidades de comunicación, así como las técnicas y los fundamentos de la representación teatral, incluido el uso de la voz y el movimiento en las representaciones. Si te encanta disfrazarte y actuar, ¡esta es la clase para ti! (0.5Crédito Bellas Artes- Tarifa requerida)

Art. 7 - Medio Año

Esta clase está diseñada para mejorar las habilidades básicas de dibujo, composición, uso del color y resolución creativa de problemas. Vocabulario básico, habilidades de pensamiento de alto nivel, historia del arte, estética y crítica de arte integradas en las tareas. Lápiz, lápices de colores, acuarela, rotuladores y tinta son algunos de los medios utilizados. Se incluirán trabajos bidimensionales y algunos tridimensionales. La habilidad artística natural no es tan importante como el esfuerzo sincero y una actitud positiva de "yo puedo". (0.5Crédito Bellas Artes- Tarifa requerida)

Electivas adicionales (los estudiantes pueden elegir uno o dos créditos de 0.5 de esta categoría, dependiendo de cuántos créditos de Bellas Artes se seleccionen).

Introducción al español - Medio año

Hola amigos: esta clase de español pone especial énfasis en disfrutar el idioma y la cultura de las diversas naciones de habla hispana en todo el mundo. El habla conversacional, la comprensión auditiva y la adquisición de vocabulario también son un aspecto importante de esta clase.(0.5Crédito optativo)

Introducción al chino - Medio año

Ni hao: esta clase de chino está diseñada para exponer a los estudiantes al idioma y la cultura chinos. El habla conversacional, la comprensión auditiva y la adquisición de vocabulario son un aspecto importante de esta clase.(0.5Crédito optativo)

Bailar - Medio año

Esta clase es una clase de un semestre para los bailarines principiantes con poca o ninguna experiencia en baile. Los estudiantes aprenderán habilidades básicas de danza en flexibilidad, técnica y todos los géneros de danza Jazz. Los estilos enseñados incluirán Hip-Hop, Contemporáneo, Jazz y otros. La calificación se basa en la participación. (0.5Crédito optativo)

Baile 2 - Medio año

En este curso, los estudiantes seguirán las líneas del plan de estudios del estado que se encuentran en el sitio web del distrito de Nebo. Danza 2 requiere como requisito previo haber tomado Danza 1 en un semestre anterior, o al menos 2 años de experiencia reciente en danza. En esta clase, los estudiantes explorarán múltiples géneros de danza, estudiarán los Elementos de la danza más profundamente, ampliarán sus conocimientos y habilidades técnicas, trabajarán en grandes proyectos coreográficos y experimentarán múltiples oportunidades de actuación. (0.5 crédito optativo)

Acondicionamiento Aeróbico - Medio Año

Esta clase mixta se enfoca en conceptos de acondicionamiento físico y un programa general de acondicionamiento físico para ayudar a los estudiantes a aumentar sus conocimientos y niveles de acondicionamiento físico. Los estudiantes serán introducidos al entrenamiento de flexibilidad, actividades cardiovasculares y entrenamiento con pesas. Las actividades físicas incluyen (pero no se limitan a) caminar, correr distancias, carreras de velocidad, entrenamiento en circuito, entrenamiento pliométrico, de velocidad y agilidad, entrenamiento básico, yoga y deportes. Si quieres convertirte en un mejor atleta, bailarín o simplemente quieres mejorar tu salud en general mientras te diviertes, ¡entonces esta clase es para ti! (0.5Crédito optativo)

Debate - Medio año

¿Te gusta discutir? En el debate, los estudiantes aprenderán las habilidades necesarias para argumentar con eficacia y respeto. Aprenderemos la importancia de comprender ambos lados de un argumento antes de debatir. Veremos la estructura de un argumento efectivo y cómo investigar para encontrar evidencia que respalde su argumento. Los estudiantes aprenderán a identificar información errónea y noticias falsas. Finalmente, aprenderemos cómo presentar argumentos de la manera más persuasiva. Cada día comenzamos con un debate diario donde discutimos temas divertidos como clase. Aprendemos diferentes formatos de debate y cómo presentar con confianza frente a una audiencia. ¡Ven a debatir con nosotros!(0.5Crédito optativo)

Comunicaciones - Medio Año

Estosemestral El curso explorará el amplio campo de las comunicaciones. Empezamos por dentro con el diálogo interno y la motivación y los mensajes que nos comunicamos a nosotros mismos. Luego pasamos a la comunicación uno a uno donde aprendemos las habilidades de hablar por teléfono, enviar correos electrónicos y entrevistar. Desde entornos uno a uno, nos hacemos más grandes y observamos la conversación grupal o la comunicación con un grupo. Los estudiantes aprenderán sobre habilidades de presentación y presentarán un discurso a la clase. Finalmente, exploramos el campo en expansión de los medios de comunicación. Los estudiantes aprenderán los principios básicos del diseño gráfico para crear un póster, grabarán y editarán un podcast y finalmente usarán todas sus habilidades para producir un video. ¡Hay algo para todos en las comunicaciones! (0.5 crédito optativo)

Tutor de compañeros - medio año

La tutoría entre pares es una oportunidad para trabajar con estudiantes de nuestra escuela con habilidades diferentes. Como tutor de pares, ingresará al salón de clases de educación especial de nuestra escuela y ayudará a los estudiantes en sus clases. Es posible que los esté ayudando con sus estudios académicos, como lectura, matemáticas y ciencias. También podrías ir con ellos a otras clases como educación física y arte. ¡Ser un tutor de pares se trata de ayudar a los estudiantes con diferentes necesidades al conocerlos, trabajar con ellos en sus clases, jugar con ellos y ayudarlos a sentirse incluidos en la escuela!